



ANKARA (Sputnik) —Los insurgentes sirios respaldados por Turquía derribaron un helicóptero que se cree que pertenece al Gobierno sirio en la ciudad de Nairab, en el noroeste del país árabe, [informa](#) la cadena estatal turca TRT Haber sin proporcionar más detalles.

[VIDEO](#)

□ Poco después, el portavoz de la Presidencia turca, Ibrahim Kalin, subrayó en un comunicado que Turquía destacó en las negociaciones con Rusia la necesidad de cesar inmediatamente los ataques contra los puestos de observación turcos en la zona de distensión siria de Idlib.

La Cancillería turca informó previamente que la segunda ronda de negociaciones ruso-turcas sobre la situación en Idlib finalizó el 10 de febrero en Ankara, mientras que la primera ronda —durante la cual las partes analizaron los pasos para garantizar el alto el fuego en Idlib y la transición hacia el proceso político en Siria— se celebró el 8 de febrero en la capital otomana y duró tres horas.

"Se subrayó que los ataques a los puestos de observación de las Fuerzas Armadas turcas, que son contrarios al espíritu de los acuerdos de Astaná, deben cesarse inmediatamente", dice la nota.

El texto indica que Ankara también instó a Moscú a cumplir con sus compromisos en el marco del [acuerdo de Sochi sobre Idlib](#) .

Apoyo de la OTAN

Por su parte, el portavoz del gobernante Partido de la Justicia y el Desarrollo (AKP), Omer Celik, declaró que Turquía espera obtener el apoyo de [la OTAN](#) después de los ataques lanzados por el Ejército sirio contra militares turcos en la provincia de Idlib.

"Esperamos que la OTAN esté al lado de Turquía en la lucha contra el terrorismo en general, la OTAN debe ser solidaria con Turquía", dijo Celik al ser preguntado si Ankara espera recibir apoyo de la Alianza después del aumento de tensiones en Idlib.

El portavoz del partido gobernante indicó también que Ankara está en contacto con la OTAN permanentemente y mantiene consultas sobre Siria y otros temas.

Ankara acusa al Gobierno sirio de atacar un puesto militar turco en Idlib que ha dejado a cinco soldados muertos

Ankara ha acusado al Gobierno sirio de atacar este lunes un puesto militar turco en el área de Taftanaz, en el noroeste de Idlib, provocando la muerte de cinco de sus soldados, según [ha informado](#) el periódico Haberturk, citando al Ministerio de Defensa de Turquía.

Se informa también que otros cinco militares turcos resultaron heridos en el ataque.

En respuesta a este ataque, las fuerzas turcas tomaron represalias, según [reportaron](#) a Reuters funcionarios de Turquía.

La semana pasada, el presidente de Turquía, Recep Tayyip Erdogan, envió tropas adicionales a la región y [amenazó con atacar a las tropas del Gobierno](#) de Bashar al Assad si a lo largo de este mes no se retiran de los puestos de control turcos de Idlib. El mandatario advirtió que cada uno de los ataques llevados a cabo contra soldados turcos o contra sus aliados tendrá represalias sin previo aviso, independientemente de quién lo haya realizado.

Turquía lanza nueva operación antiterrorista en el sureste del país

MOSCÚ (Sputnik) — Los militares turcos lanzaron la operación antiterrorista Kapan-6 en el sureste del país donde opera el Partido de los Trabajadores del Kurdistán (PKK), comunicó el Ministerio del Interior.

"En el área ubicada entre las provincias de Diyarbakir y Batman se está llevando a cabo la operación antiterrorista Kapan-6, en la que participan 1.440 oficiales de las fuerzas de seguridad", señala el comunicado.

□ Fundado en la década de 1970 como un partido de extrema izquierda, el PKK llevó a cabo una lucha armada contra el Gobierno de Ankara durante décadas, reclamando la creación de [una autonomía kurda](#) en el sureste de Turquía.

Vehículos blindados de EEUU en manos de terroristas en Siria



Una nueva imagen filtrada en las redes sociales muestra un vehículo blindado de fabricación de EE.UU. en manos de terroristas en la provincia siria de Idlib.

Se trata de un vehículo blindado de transporte modelo M-113 de fabricación estadounidense, que fue fotografiado en una de las posiciones del grupo terrorista Hayat Tahrir Al-Sham (HTS), liderado por Frente Al-Nusra (autoproclamado Frente Fath Al-Sham) en Idlib (noroeste de

Siria).

El portal de noticias *Al Masdar News* recogió la foto en un informe publicado el lunes, en el que opinaba que el vehículo blindado fue entregado a los terroristas del HTS por las bandas armadas apoyadas por ciertos países extranjeros, incluido Turquía, en Siria.

La tensión se ha escalado en Idlib y en varias otras zonas septentrionales de Siria, donde las fuerzas del Ejército sirio han intensificado sus operaciones para liberar las últimas regiones ocupadas por las agrupaciones extremistas en el país árabe.

La [ofensiva antiterrorista en Idlib sigue con un ritmo acelerado](#) . Las fuerzas sirias han recuperado en los últimos días el control de múltiples localidades de manos de los terroristas del Frente Al-Nusra.

Las ofensivas del Ejército sirio en Idlib se producen en respuesta a las constantes violaciones por parte de los terroristas del acuerdo de Sochi, suscrito en septiembre de 2018 por Rusia y Turquía, que establecía la creación de una zona desmilitarizada entre los extremistas y las fuerzas sirias en esa provincia.

En las últimas semanas, las zonas noroccidentales de Siria —prósperas en hidrocarburos— han sido además escenario de una escalada provocada por EE.UU., cuyas tropas se han medido en varias ocasiones con las fuerzas sirias y rusas.

El Gobierno de Damasco ha denunciado en reiteradas ocasiones la presencia militar de fuerzas ocupantes de EE.UU. y Turquía en Siria, acusando a Washington y Ankara de pertrechar, entrenar, financiar y armar a las bandas terroristas, a fin de derrocar al legítimo Gobierno del presidente sirio, Bashar al-Asad, quien ha prometido una y otra vez arrebatarse el país a los terroristas y expulsar a los invasores.

Ejército sirio gana más terreno ante terroristas en Idlib y Alepo

Ejército sirio logra liberar otras ciudades en la provincia noroccidental de Idlib durante su rápido avance a lo largo de la carretera estratégica Alepo-Damasco.

De acuerdo con fuentes presentes en el campo de batalla en Idlib, las unidades del Ejército sirio han recuperado este lunes las localidades de Jirbat Jazraya y Qanater en el sur de Idlib, tras lanzar duros enfrentamientos contra las posiciones de la banda extremista Hayat Tahrir Al-Sham (HTS), —liderada por el Frente Al-Nusra (autoproclamado Frente Fath Al-Sham).

Según esta información, estos logros se obtuvieron después de que los soldados progubernamentales se hicieron con el control de una gran parte de la estratégica autopista M-5 en el sureste de Idlib, que conecta la provincia noroccidental de Alepo con Damasco (la capital siria). Esta vía fue controlada por los terroristas durante siete años.

Por su parte, la agencia oficial de noticias *SANA* reporta la recuperación total de la región sureña de la gobernación de Alepo, donde los soldados sirios han infligido grandes pérdidas en las filas de los terroristas. En esta operación fue liberada la estratégica aldea de Kafr Alepo.

Un efectivo del Ejército sirio indicó a *SANA* que sólo quedan 17 kilómetros para la liberación completa de la carretera Alepo-Damasco del yugo de las bandas extremistas.

Las unidades de la artillería de Ejército de Damasco, además, han bombardeado esta misma jornada las posiciones y fortificaciones de los extremistas en la localidad de Maret al-Nasan, en Idlib, agrega la agencia siria.

El Ejército sirio ha logrado en los últimos días arrebatarse a los grupos armados y terroristas decenas de pueblos y localidades en el sur de la provincia de Idlib, llegando ahora a unos kilómetros de la ciudad homónima de Idlib, cuya liberación podría resultar en una victoria final para Damasco.

Reportan una explosión contra un convoy de fuerzas estadounidenses cerca de la capital iraquí

Una explosión, dirigida contra un convoy de tropas estadounidenses, ha sacudido Yusufiya, localidad al sur de la capital iraquí, Bagdad, según [Al Arabiya](#) .

Según informaciones preliminares, la explosión no ha dejado víctimas, y solo ha provocado daños materiales. Se reporta que se activó un dispositivo explosivo improvisado.

Turquía deja de jugar según las reglas de Estados Unidos: Washington ya ha encontrado el reemplazo en Grecia

La crisis turco-estadounidense ha ido demasiado lejos y Estados Unidos se ve obligado a buscar nuevos «socios» regionales.

El material señaló que Ankara se está distanciando cada vez más de Occidente, dejando de jugar de acuerdo con las reglas estadounidenses: el presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, fortalece las relaciones con el líder ruso Vladimir Putin, y los sistemas de defensa aérea rusos ya están en servicio con el ejército turco. La administración estadounidense, al evaluar de manera realista la alineación, ya ha considerado un posible reemplazo para Turquía. Será Grecia, el famoso rival regional de Ankara.

En la publicación, las acciones de Estados Unidos se denominan «el reclutamiento de los griegos» para promover sus propios intereses en el Mediterráneo oriental. En Grecia, la presencia militar estadounidense se está expandiendo sistemáticamente. Al mismo tiempo, Turquía se está convirtiendo de un «socio» leal de los Estados Unidos en una «autocracia pro-rusa hostil a Occidente», enfatiza el autor.

El jefe del Departamento de Estado de Estados Unidos, Michael Pompeo, como parte de su visita a Atenas, repentinamente llamó a Grecia un «pilar de estabilidad» regional. El diplomático aseguró que las relaciones entre Washington y Atenas son «más fuertes que nunca». Al mismo tiempo, el parlamento griego, como señal de lealtad estadounidense, ya aprobó un acuerdo de cooperación militar. Este acuerdo proporcionará un aumento en la presencia militar de los Estados Unidos en el estado de los Balcanes y en la isla griega de Creta, en particular.

Además, el Pentágono tendrá acceso a las bases aéreas Stefanovikio y Larissa, así como al puerto de Alexandroupolis. Esta última en el futuro se convertirá en una nueva fortaleza para la Sexta Flota de la Armada de los Estados Unidos, que se despliega en el Mar Mediterráneo.

El artículo también señala que Alexandroupolis es interesante para Washington no solo desde un punto de vista militarista. Es aquí donde Gastrade construirá una terminal para recibir gas natural licuado, que Estados Unidos está tratando de suministrar de manera tan persistente a través del Atlántico.